



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Los escaneos oculares propuestos por WorldCoin abren el debate sobre los riesgos de la cesión de datos biométricos

WorldCoin, liderado por Sam Altman, ha desatado un gran revuelo en Europa con su ambicioso proyecto de criptomonedas que ofrece tokens criptográficos a cambio de escaneos oculares para autenticar la identidad humana en el mundo digital. **¿Es realmente un sistema seguro?**

De momento, expertos en privacidad y entidades como la Federación de Consumidores y Usuarios CECU invita a los consumidores a **tomar precauciones** a la hora de ceder sus datos biométricos y llama a las autoridades a tomar medidas para garantizar la seguridad de las prácticas de WorldCoin. En España, según informan desde *Maldita.es*, la Agencia Española de Protección de Datos (AEPD) manifestó que **por el momento no se han recibido denuncias vinculadas** a la actividad de Worldcoin.

Sin embargo, lo cierto es que la AEPD puede iniciar de oficio investigaciones, como lo hizo con [ChatGPT](#). Por ello, desde CECU, entidad dirigida por David Sanchez, se llama a las autoridades públicas a **tomar las medidas necesarias para garantizar que la innovación se desarrolle de manera segura y beneficiosa para todas.**

Millones de personas decidieron escanear su iris para participar en Worldcoin, una nueva iniciativa en el ámbito de las criptomonedas que fue lanzada ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |